

• À l'IUT, l'apprentissage s'ouvre à l'international

mercredi 15.04.2009, 04:50 - La Voix du Nord



Les jeunes font l'Europe à travers leurs études et les projets qu'ils mènent, ensemble, avec les entreprises partenaires.

| ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

Une centaine d'étudiants de l'IUT et d'universités étrangères ont réalisé ensemble des projets à dominante industrielle.

Depuis trois ans, grâce au centre de formation des apprentis du supérieur et au conseil régional, des étudiants en DUT et en licences professionnelles en contrat d'apprentissage peuvent bénéficier, comme les étudiants en formation initiale, de séjours à l'étranger.

Cette année près de quatre-vingt apprentis valenciennois effectuent une semaine de projets industriels, entre novembre et mai, en Angleterre, en Irlande, au Pays de Galles, aux Pays-Bas et en Suède. C'est ainsi qu'en novembre, trente apprentis de l'IUT ont travaillé à l'université de Vlissingen. Puis ce sont des étudiants Suédois, Irlandais et Néerlandais qui ont été accueillis à Valenciennes, du 6 au 10 avril. Ils ont réalisé, avec les Valenciennois, une presse industrielle, collaboré à la préparation du prototype automobile qui participe à l'Eco Marathon Shell et organisé une compétition de robots dans un labyrinthe (assemblage, programmation et transmission par wi-fi). Cette semaine d'échanges s'inscrit dans la politique internationale de l'IUT qui permet depuis une trentaine d'années de préparer des diplômes internationaux au sein d'universités de dix pays européens.